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Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

All’Ufficio Supporto Attività Consiliari

INTERROGAZIONE

OGGETTO: CHE FINE HA FATTO LA BORSA MERCI DI VIA CANALETTO?

Premesso che 
la sala della Borsa merci in via Canaletto è stata per molti anni, almeno dal 1978 sino al 2011, sede 
delle  contrattazioni  del  mercato  bestiame e che il  prezzo dei  capi  suini  che era  stabilito  dalle 
compravendite valeva per tutto il territorio nazionale;
che il lungo fabbricato degli uffici dell'ex Mercato del bestiame, denominato Palazzina Pucci, è 
stato riciclata come contenitore di manifestazioni;
che altri spazi dell'ex Mercato del bestiame sono occupati dal mercato all'ingrosso della frutta e 
verdura e da altre strutture;
considerato
che la sala della Borsa merci ha una sua struttura edilizia, all'avanguardia per i tempi in cui fu 
costruita e progettata dagli architetti Carlo Trevisi e Tullio Zini;
che ormai appartiene al panorama architettonico di quella zona della città;
che Modena non può anche in questo caso come in altri perdere la memoria di se stessa;
interrogo il sindaco e l’assessore di competenza per sapere
come s'intenda recuperare e impiegare la Borsa merci, che è da tempo inutilizzata e quindi rischia 
un assurdo degrado.

Vice capogruppo di Forza Italia
Sandro Bellei
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